

Pressemitteilung

Bobingen, den 15.02.2024

Sicheres Queren der Fußgängerampel in der Hochstraße

Bobingen, 18.01.2024 (pm). Vertreter der Stadtverwaltung sowie des Seniorenbeirats gaben Ende Januar die mit einem Blindensignal umgerüstete Ampelanlage in der Hochstraße (Höhe Gisela-Heim-Platz) frei. Über einen Knopf unter dem Steuerkasten kann nun ein akustisches Signal angefordert werden, das blinde und seh-behinderte Menschen über die Dauer der Grünphase informiert und ihnen das Queren der Straße erleichtert. Im Zuge der Maßnahme wurde auch die Lichttechnik der Ampelanlage auf sparsame und besser erkennbare LED-Leuchten umgerüstet. Die Gesamtausgaben für den Umbau belaufen sich auf rund 18.000 Euro. „Wir freuen uns, dass unser Vorschlag von der Stadtverwaltung geprüft und umgesetzt wurde“, so Eva-Maria Pettinger, Vorsitzende des Seniorenbeirats. „Gerade an dieser vielbefahrenen Straße im Zentrum der Stadt stellt dies eine wesentliche Verbesserung dar und erleichtert vor allem auch älteren Menschen die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben.“



Bildunterschrift: Nahmen an der Begehung der mit einem akustischen Blindensignal umgerüsteten Ampelanlage in der Hochstraße teil: Gerda Fleig (Behindertenbeauftragte), Carmen Bader (stellv. Vorsitzende Seniorenbeirat), Bürgermeister Klaus Förster, Eva-Maria Pettinger (Vorsitzende Seniorenbeirat), Raoul Beaulieu Marconnay (Mitglied Seniorenbeirat), Anita Reiter (Leiterin Sozialwesen), Martin Weis (Leiter Tiefbauamt), Holger Link (Schwerbehindertenvertreter der Stadt Bobingen)

Bildnachweis: Manfred Ruban

Kontakt Pressestelle:

Ansprechpartner: Eva-Maria Gürpinar

Stadt Bobingen

Rathausplatz 1

86399 Bobingen

Tel.: 08234-8002-37

E-Mail: pressestelle@bobingen.de

www.stadt-bobingen.de